

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan limpahan kasih dan sayang-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : “Penerapan Program Linier Primal Dual dalam Mengoptimalkan Produksi Pakan Ternak pada PT. INDOJAYA AGRINUSA.”

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si dan Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Mulyono, S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku Dekan FMIPA, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku ketua Prodi Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Dadang Agus Susanto dan Ibunda Sudiningsih yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Adinda Dian Ayuning Ramadhanti. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Novi Milvizar, SH selaku Sec. Head Personel & Legal pada perusahaan PT. Indojoya Agrinusa yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Sahabat-sahabat yang telah banyak membantu dan mendukung penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini kepada Chardiana Wulandari, Armansyah, Hedro, Saddam, Leo, Muslim, Anim, Shinta, Devi, Novia, Dwita, dan semua teman-teman seperjuangan di Matematika Nondik 2009. Kepada Irwansyah, Adi, Nazli, Rizky, Aidil, Alwan, dan semua teman-teman lainnya yang member motivasi, membantu dan mendukung penulis. Beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Daning Aji Pradana
NIM. 409230011

THE
Character Building
UNIVERSITY